

Fecha: 06-06-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: **Obras de reposición de Cesfam presentan un 28% de avance**

Pág. : 5
Cm2: 163,9

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Obras de reposición de Cesfam presentan un 28% de avance

El proyecto de reposición del Cesfam Dr. José Durán Trujillo avanza con paso firme en San Carlos, consolidándose como una de las obras más relevantes para el fortalecimiento de la red de salud en la provincia de Purilla. Con un 28% de avance físico y cumpliendo los plazos establecidos, esta iniciativa permitirá a la comuna contar por primera vez con un Servicio de Urgencia de Alta Resolutividad (SAR), mejorando significativamente la oportunidad y calidad de atención para la comunidad usuaria.

Las obras, emplazadas en la población 11 de Septiembre de la comuna, consideran una inversión superior a los \$10.400 millones por parte del Ministerio de Salud. Esto permitirá la construcción de un nuevo establecimiento asistencial, de 3.077 metros cuadrados, mejorando significativamente la

calidad de la atención para las usuarias y usuarios. "La construcción de nuevos establecimientos de salud no son solo fierros y cemento, representan los sueños de la comunidad, que ve cómo se responde a una necesidad tan sentida de la población. La reposición del Cesfam y SAR Dr. José Durán Trujillo de San Carlos viene a cambiar la cara de la salud en la comuna, no sólo por ser un espacio más amplio y moderno, sino porque permitirá contar con el quinto SAR de la región. Este proyecto refleja el compromiso de las funcionarias y funcionarios, de los equipos de salud locales, de nuestra institución y de la comunidad, quienes podrán acceder a una atención más oportuna y resolutiva", destacó la directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño.

